

## Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Giat DDS dan Anjangsana dengan Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Sep 8, 2023 - 10:19



*Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Giat DDS dan Anjangsana dengan Warga*

Sukabumi, 07 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, bersama dengan Babinsa Desa Bojongkalong, SERTU ALWAN, melaksanakan kegiatan DDS (Deklarasi Dukungan Satu Tujuan) serta anjangsana ke rumah-rumah warga masyarakat di Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 07 September 2023, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, di Kp.

Pangkalan Rt.03/02, Desa Bojongkalong.

Dalam kunjungannya tersebut, Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Pertama, ia mengingatkan agar warga tidak melakukan pembukaan lahan perkebunan dengan cara membakar, karena tindakan ini dapat berpotensi menimbulkan kebakaran lahan atau hutan. Selain itu, pelaku pembakaran lahan dapat dijerat dengan hukuman penjara.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak mudah tergoda oleh ajakan atau rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Hal ini dilakukan untuk melindungi warga dari potensi risiko yang dapat terjadi dalam perdagangan manusia.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga masyarakat untuk aktif berperan dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Mereka diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, serta menjalankan tugas dengan Efektif dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman, harmonis, dan terjaga di Desa Bojongkalong.

Kunjungan Bhabinkamtibmas BRIPKA IWAN KARTIWAN dan Babinsa SERTU ALWAN ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat Desa Bojongkalong dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta mewujudkan lingkungan yang lebih baik bagi seluruh warga.